

平成30年度 PTAアンケート集計のお知らせ

桜の開花が待ち遠しい毎日ですが、PTA会員の皆様におかれましてはご健勝のことお慶び申し上げます。
また平素はPTA活動にご協力いただきありがとうございます。

先日ご協力いただきましたアンケートの結果が出来上がりました。
たくさんのご意見等をいただきましたなかで特に多かったご意見、学校から回答をいただきました意見を掲載させていただきます。

～ PTA活動および学校への意見・要望 アンケート集計 ～

回収：176枚

1. PTA行事及び学校行事について

・校内研修『森田カフェ』

1. 満足	2. やや満足	3. どちらともいえない	4. やや不満	5. 不満	記入なし
35	13	112	0	0	16

感想	・いつも校内を校長先生が細かく案内してくださるので、とても充実していて、おいしいランチまで食べられるのが良いと思います。
意見	・役員などを受けていないこともあり、行きづらい。 ★PTAより 初めての方も、遠慮なくお越しいただけるように毎年工夫しております。 お一人で参加された方より「一人でも来てよかった」「また来年も来たい」というご意見もいただいております。

・文化祭

1. 満足	2. やや満足	3. どちらともいえない	4. やや不満	5. 不満	記入なし
91	47	32	4	0	2

感想	・Tシャツのデザインにしても模擬店にしても、生徒が頑張って工夫したものが見れて良いと思います。 ・各部門で、生徒さんたちが生き生きと活躍・楽しんでいました。 ・いろいろな出し物が見られて楽しかったです。
意見	・受付方法がよくわからなかった。 ・PTAに金券配布があるが、早いうちでないと使用できず残念。 ★PTAより 受付場所は例年体育館前です。金券配布もあるので、受付は早めにお済ませください。 ・ダンス部の発表を見に行ったが、前に座らない限り見えない。舞台を作るか椅子は置かずにブルーシートをひくだけにするとかしてほしい。来年は見に行つつもりはない ★学校より 発表に関しては、企画・運営は、ダンス部に任せているので、部としては場所の提供と時程の調整をしています。顧問に伝えます。

・ P T A 校外研修「小田原めぐりの旅」

1. 満足	2. やや満足	3. どちらともいえない	4. やや不満	5. 不満	記入なし
34	18	104	1	2	17

感想 ・3年間楽しませていただきました。
 ・色々な所に行けて楽しそうでした。

意見 ・校外研修は必要ないと思う。

※今回のアンケート内容の中に生徒の校外授業に関するご意見がありましたが割愛させていただきました。

・ P T A 講演会 「100歳まで元気を保つための科学」

1. 満足	2. やや満足	3. どちらともいえない	4. やや不満	5. 不満	記入なし
28	21	104	2	1	20

感想 ・とても有益な情報、知識が得られた。良い会でした。
 ・もうあと30分くらいお話を聞けたらと思いました。

意見 ・予算の都合もあると思いますが、興味のある内容の方だと楽しいと思います。
 ・来年度、都合がつけば参加してみたい。

2. P T A 活動全体について

1. 満足	2. やや満足	3. どちらともいえない	4. やや不満	5. 不満	記入なし
68	41	53	4	1	9

感想 ・提出物やその他の連絡が一斉配信されるのは重宝している。子どもに手渡しを促すことができありがたいです。
 ・必要なものですが、行事など活動が多いと大変だったと思います。
 ・会合が少し長すぎる。

意見 ・文化祭のバザーの売り上げ金額と、それで購入したものを報告してほしい。
 ★PTAより 第5回全体役員会で総務部長より報告いただきました。
 詳しくは広報誌「翔け未来へ78号」にも掲載されていますのでご覧ください。

・他の高校でPTA役員をしました。学年の先生方との意見交換会があり、参加できなかった保護者に対してはメールで交流会(意見交換会)(担任団)の内容を配信し、担任の先生方が担任団として子どもたちに接してくれていることに感動した覚えがあります。保護者との対応は、難しくなっていくのかもしれないね。
 ★学校より 現在は年3回の管理職とPTAとの意見交換会、あるいは生徒会、管理職、PTAの3者協議会を実施し、コミュニケーションを図っています。いただいたご意見をもとにさらなる交流の場を模索していきたいと思えます。

その他 ・昨年のアロマテラピー講習会に参加させていただきました。とても簡単にアロマグッズを作ることができたり、癒されました。
 ・いろいろ高い。
 ★PTAより こちらの講習に関しては「後援会さくら会」の主催となっております。

3. P T A ホームページについてお答えください。

P T A ホームページをご覧になったことはありますか？

1. ある	2. ない	3. P T A ホームページがあることを知らない	4. その他	記入なし
67	77	25	0	7

※PTAホームページについてご意見をいただきありがとうございます。本部の方で今後の活動の参考にさせていただきます。

4. 学校について、ご意見やご要望などをご記入ください。

(1) クラスについて

感想	<ul style="list-style-type: none">・子どもがとても楽しく過ごしているようなので、親としては何も言うことはありません。・保護者会でクラスの様子を映像等で知らせてくれてありがとうございます。 学習面も気になりますが一番は友人クラスの雰囲気を知りたいと思います。・保護者会の後に、先生が保護者と二者面談のようにお話ししてくれるので、子どもの学校での様子などがよくわかります。時間をとっていただきありがとうございます。・先生・クラスメイトに恵まれて、3年間親子ともども充実して過ごせました。・進路についても、とても親切に指導してくださった担任の先生に感謝しております。
意見	<ul style="list-style-type: none">・成績up(点数が取れる)勉強方法を教えてほしいです。・クラス役員は2名でいいのではないのでしょうか。 ★PTAより クラス委員は委員会活動もあるので、一人一人の負担を減らすために3名にお願いしています。来年度もよろしく願いいたします。

(2) 課外活動について

	<ul style="list-style-type: none">・部活担当の先生が、熱心で良い経験をさせていただいています。ありがとうございます。・睡眠時間や勉強する時間もとれていない。早朝もあり体調が心配。 ★学校より 週に2日は休養日を設けるよう顧問にお願いしています。・選抜進学コースの生徒が、部活を両立させることができるように検討していただきたい ★学校より 生徒が学習と部活動としっかり両立できるよう再度教員間で共有し、計画及び指導して参ります。・部活動日が多すぎると感じています。決められた活動日以外の参加が多いので、大会前でも少し休みを入れてほしいと思います。・週に一日は、ちゃんと休みにしてほしい。 ★学校より 年度初めに、各部に「基本活動計画」を作成してもらい、それに準じて活動をしています。・土・日・祝テスト期間中も部活があり、心のゆとりや勉強が心配である。 遅いと心配なので、放課後はスマホを許可してほしい。 ★学校より テスト前・テスト中は、公式戦がある場合以外は、認めていません。 <p>※ 各部活動に関する個々の意見は学校より各部の顧問へお伝えしてあります。 何かありましたら顧問の方へ直接お尋ねください。</p>
--	--

(3) その他、ご意見・ご要望・お気づきの点がありましたら、ご記入ください。

学習	<ul style="list-style-type: none">・部活が終わってからも支援センターに行けるよう、支援センターの時間延長を希望します。 ★学校より 支援センターの閉室は平日で19:00となっており、これは本校の最終下校時刻に合わせて設定しています。部活動の開始前でも利用可能ですので、時間の有効活用を促す指導をしていきたいと考えています。・テスト休みが長いので、その間の対応もしてほしい。教室解放して課題をするなど。 ★学校より 長期休暇中の自習スペースの解放を実施しており、生徒にも告知利用があります。今後もさらに効果的な環境作りを検討します。・支援センターの活用について一年生が増えスペースが少ない(学習する場所等)様子を感じる。 ★学校より グループ学習スペースに関して、特に定期考査前において、7時間目のある2年生特進クラスは専用のスペースを設けるなど工夫をしています。 個別ブースについては、増設を予定していますが、今年1年間みてきたところすべての席が埋まるということはありませんでした。今後は個別ブースの利用を促したいと考えています。・学校ホームページについて、支援センターの空いてる日時が、年間を通してわかるとよいです。 ★学校より ホームページに関しては前向きに検討します。現在は、長期休暇中の予定表に関して紙ベースで常に配付しています。
生活	<ul style="list-style-type: none">・黒色のタイツを認めてもらえたらと思います。 ★学校より 肌色のストッキングは、認めています。 黒色が認められないのは、制服とのトータルバランスがあるためです。

- ・スクールバックは、かなり重くて、子どもの負担を強く感じる。
リュックも作ってほしい。(この3年間一番気になっていた)
- ★学校より 現在生徒会でリュックを検討しているところです。

体育祭など行事について

- ・体育祭の日程のことについて改善を希望します。予行の予備日が中止の場合、本番が中止というのは残念でなりません。
- ・体育祭が、予行が雨でできないからという理由で、早々に中止になってしまったのが、非常に残念でした。大切な行事の一つなので、来年度はやり方を検討していただきたいです。
- ★学校より 今までは、予備日を1日しか取っていなかったのが次年度は、予行の予備日を3日体育祭本番の予備日を2日取るよう計画します。
- ・体育祭、合唱祭が中止になり、残念でした。
- ・行事が中止すぎるので、どこかで振替出来ないものか。
- ★学校より 天候により開催が左右される行事については、残念ながら中止することもあります。行事については何とか開催できるよう、年間計画の上でも工夫していきたいと思えます。

その他

- ・学校のお金をどこに使っているか、(授業料・入学金など)明確にしてほしい。
- ★学校より 資金に関しては主に次の項目で支出しています。
*教育研究経費 *人件費 *管理経費 *借入金返済 *施設・設備関係
これらの収支報告は「学園の事業報告書」として年度毎に東京都に報告されています。
計算書類の詳細については、保護者の要望があれば事務室にて説明も可能です。
本校の予算は私学会計基準に沿って適正に執行されています。
- ・試験休みなど、休日が多いように思える。気持ちが緩みやすくなる原因の一つだと感じる。
メリハリのある1年間を子どもたちが過ごせたらなと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
- ★学校より 単位修得に必要な授業数は十分に確保していますが、学期末試験終了後の試験休みには、授業以外の進学講習や資格取得などの講習なども行っています。
- ・昭和第一は開校からすると歴史ある学校と思っています。卒業生・同窓生の諸先輩の中から各方面で活躍されている方のメッセージを定期的に拝見したいと思います。
- ★学校より とても良い提案を頂きましたので、何とか工夫して実現したいと思います。

感想

- ・なかなかPTA行事に参加できないので今年は是非参加したいと思っています。
- ・今年は語学研修に行かせてもらったりと娘にも大きな視野で価値観など日頃味わえないような体験ができてよかったと思います。
- ・本当に学校の先生方や校長先生方、沢山生徒に携わってくれているので、感謝でしかないです。いつもありがとうございます。
- ・私立の良さを初めて知れたので本当に良かったです。先生たちも一生懸命でありがたかったです。
- ・1年ディズニー、1・2年勉強合宿、落語等々、とても楽しく過ごしていました。

* アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。